Weglos unterwegs

Ich bin unterwegs. Eine Kraft treibt mich. Wohin soll es gehen?

Ich bewege mich. Ich bin rastlos. Wo ist mein Ziel?

Ich forsche nicht. Ich bin getrieben, ständig unterwegs.

Doch es hat einen Sinn, die Rastlosigkeit ständig zu gehen.

Als ich nicht mehr konnte, kam mir in den Sinn, still zu stehen, wo ich bin.

Ich erlebte voller Angst, mich nun selbst, das also war der Sinn.

Ich landete im Vielen. Im Einen zu sein, das war mein Ziel,

In mir fand ich, nachdem ich alles hergegeben, den Einen, der unendlich - ruhig - still.

Ich hatte mich verirrt. Nun bin ich an dem Ziel, wo ein größeres Selbst ich jetzt bin.

Dort fließt ständig die Kraft, die mich bringt hervor und lässt mich leben und lieben.

Nun ist mein Weg weglos, ohne Angst - Immer am Ziel, dort wo ich bin!

Klaus 8. 11. 2015